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BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 唐木一平職業・社会奉仕委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 

米山奨学生 ガンチュルーン,エルデネバットさん 

戸倉上山田RC米山奨学生カウンセラー 竹森松雄様 

会 長 談 話 

本日は、米山奨学生のガンチュル 

ーン,エルデネバットさんをお招き 

しています。モンゴルのご出身との 

ことです。モンゴルと言えば私の孫 

も馬が大好きで、以前、卓話にお越しいただいた春日

幸雄先生が箕輪町で開かれている「パカパカ塾」に通

っています。先日、パカパカ塾のお祭りに行った際に、

馬も手綱などを全部外して「おいで」と言うと犬のよ

うに大人しくいい子でついてくることを知り、とても

驚きました。馬と一緒に大変楽しい一日を過ごすこと

ができました。また、孫は隔年でモンゴルへ旅行して

おり、来年の8月にも行く予定です。10日間の旅行で

往復に2日かかりますので、実質8日間の滞在となり

ます。飛行機代は高めですが、現地での滞在費はほと

んどかかりませんので、みなさんもぜひ旅行されてみ

てはいかがでしょうか。 

誕 生 祝 小坂栄一・三澤清美・山田 益・小松献

臣・増田 清・中村和之・山崎秀亮 

 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 塚越 寛・原 義美・増田 清・宮下 

裕・唐木一平・平澤泰斗・荒木康雄・鈴木正比古 

 

 

 

 

 

 

 

 

在 籍 祝 小坂栄一(51)・登内五昭 

(26)・清水紀光(14)・川合 博(8)・大 

石ひとみ(2)  

幹 事 報 告 

別紙をご覧ください。 

理事会報告 1.11月行事予定の承認。2.職場例会につ

いての計画案を承認。3.IGM のテーマについて「会員

増強」「ロータリーの知名度、認知度を上げるには」「次

年度地区補助金事業について」 

委員会報告 ○職場例会について 

唐木一平 職業・社会奉仕委員長 

11月15日の職場例会を宮田村の 

「株式会社マスダ」にて開催します。 

平日のため、駐車場に限りがあり、 

すぐ近くにある山田益会員の会社（㈱TBM 様）駐車場

をお借りできることになりましたので、そちらに駐車

いただくようお願いします。 

○11月号「友」の紹介 原 義美 副会長 

今月はロータリー財団月間です。 

横組みP10～11 「寄付が原資の 

補助金を有効活用し、行動しまし 

ょう」記事の紹介 

P18～27「ポリオ撲滅までのガイド」 

特集の紹介 

縦組みＰ4～8「児童虐待の実情」特集の紹介 

ＷＥＥＫＬＹ 2018 － 2019  



Ｐ20～21 卓話の泉「お花の水揚げ」記事の紹介 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除 18名  

長欠 2名 出席者 37名 事前メーキャップ 2名  

出席率 86.67％ 前々回 100％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 米山奨学生ガンチュルーン,

エルデネバットさんようこそおいで下さいま

した。卓話をよろしくお願いします。 

藤澤秀敬 ガバナー月信に地区大会のご報告を

出していただきました。広報担当の波多江さん

に全てまとめて提出して頂きありがとうござ

いました。 

塚越 寛 かんてんぱぱガーデンの紅葉がきれ

いです。帰りにお立ち寄りください。 

原田和愛 10月 25日株主総会が終わりました。 

中山一郎 いつものカレンダーですが、ご活用く

ださい。表紙の地蔵岳は長谷柏木から仙丈へ登

る途中の山です。 

本田敏和 10月 25日例会場ご利用ありがとうご

ざいました。 

下枝正一・鈴木正比古 地区大会エクスカーショ

ンに同行させて頂きありがとうございました。

かんてんぱぱガーデンにて美味しい食事をい

ただきました。 

在籍祝 松下正博・塚越 寛・小坂栄一 

ゴルフ部 10月コンペ入賞 橋爪利行・荒木康

雄・中山一郎・宮下光一・下枝正一 

ラッキー賞 遠藤和夫・宮下光一・平出吉範・塚

越 寛・原田和愛・松下正博・赤羽弘之 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 財団・米山 

小林孝行 国際奉仕・財団委員長 

「ロータリー財団・米山記念奨 

学会寄付のお願い」の通りです。 

先ほど、藤澤秀敬会員より寄付 

の申込書を早速ご記入いただき 

ました。ぜひどうか皆様もよろしくお願いいたし

ます。 

 

卓話 米山奨学生 

 ガンチュルーン,エルデネバットさん 

 

ご紹介者 カウンセラー 

竹森松雄 様（戸倉上山田 RC） 

米山奨学生の交流クラブとい 

うことで、小諸 RC、更埴 RCに 

続き、本日伊那 RCを訪問させていただきました。

ガンチュルーン,エルデネバット君は、若干名前

が呼びづらいですが「エバ君」と覚えていただけ

ると幸いです。モンゴルの仕来りで「ガンチュル

ーン」とはお父様の名前で、「エルデネバット」

がご本人の名前だそうです。エバ君は信州大学の

工学科で熱心に学ばれており、来日して 7年にな

ります。今年、大学を卒業する予定で神奈川県で

の就職先が決まっています。年齢は 28歳になっ

たばかりで、日本語も大変卓越されております。

先日、伊那 RCさんが運営された素晴らしい地区

大会に参加させていただきましたが、大会中の青

少年アワーでもエバ君が米山奨学生を代表して

力強い決意発表を行いました。 

 

演題－「モンゴルについて」－ 

ガンチュルーン,エルデネバットさん 

本日はよろしくお願いします。 

私は友達から「エバ」と呼ばれ 

ています。みなさんからもそう 

呼んでいただけると嬉しいです。 

まずは自己紹介からさせてい 

ただき、その後、モンゴルという国や食文化等の

紹介、そして最後に現在研究している内容につい

て紹介したいと思います。 

私は３人兄弟の末っ子として育ちました。長野

に来てからは登山が大好きになりました。日本で

は、初めての一人暮らし、初めての一人旅、初め

ての外国人友達、初めての食べ物など、僕の人生

で初めてのことを数多く経験してきました。初め

て見た海と地震は特に強く印象に残りました。リ

ンゴ狩りやカヌー体験もして、スノーボードも大

好きになりました。雪遊びは長野の魅力のひとつ

だと思います。もちろん遊びだけではなく、日本

人はじめ色々な国の友達が多くできたことです。 

 


